
Ce qui m’a rendue heureuse,

c’est la naissance de mes 3

enfants, ce fut une telle

émotion de voir mes petits

bouts naître et de les voir

grandir jour après jour et

combler ma vie ! Juste de les

entendre rire, les voir

s'épanouir, c’est la meilleure

réussite de ma vie !

Nathalie 37 ans Sarreguemines
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